

| | | |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|
| Fecha 04.07.2023 | Sección Negocios | Página 6 |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|

Pedirán prórroga ganaderos de NL

MOISÉS RAMÍREZ

La Secretaría de Desarrollo Regional y Agropecuario (Sedra) del Gobierno Nuevo León dijo que la baja del estatus sanitario por tuberculosis bovina (TB) que hizo EU a Nuevo León, y que impedirá exportaciones de becerros a partir del 1 de agosto, fue un problema de todos, incluido el Gobierno federal.

Para tratar de remediar la situación, Marco González Valdés, titular de la Sedra, afirmó que habrá una reunión con representantes del sector ganadero y agropecuario del Estado y la administradora adjunta del Servicio de Inspección Zoonosaria y Vegetal de Estados Unidos (Aphis), en Washington, para pedirle que otorgue al Estado una prórroga de cuatro meses para seguir exportando reses a ese país.

En entrevista telefónica, el funcionario estatal indicó que también pedirán que los productores de ganado de

registro de hatos certificados en Nuevo León puedan seguir enviado sus reses a otros estados de México.

Además, agregó González Valdés, también se solicitarán a la Aphis que no extienda más allá de un año el plazo de revisión de los avances del Estado en el cumplimiento de regulaciones zoonosarias, para que EU pueda corroborar cada dos o tres meses las acciones en materia de TB.

Detallaron que la reunión será con Rosemary B. Siford, administradora adjunta la Aphis.

REFORMA publicó ayer que el descontrol de los Gobiernos federal y estatal en los registros y en la movilización de reses, así como la complicidad de algunos ganaderos tramposos, orilló a Estados Unidos a bajar el estatus sanitario por tuberculosis bovina a Nuevo León, coincidieron productores.

